



Center Independent School District

"Preparing Students for Their Future"

16 de mayo de 2022

Estimados padres y tutores de Center ISD,

A medida que finaliza el año escolar 2021-2022, queremos compartir con ustedes algunas buenas noticias sobre el próximo año escolar. Como saben, desde marzo de 2020, la pandemia de COVID 19 ha tenido un efecto dramático en las escuelas primarias y secundarias de todo el país. Como resultado, el Congreso promulgó una legislación que proporcionó fondos de Ayuda de Emergencia para Escuelas Primarias y Secundarias (ESSER) para las agencias educativas estatales y locales. La subvención ESSER presta especial atención a los niños cuyas familias pueden haber sido afectadas económicamente por el impacto de la pandemia. Por lo tanto, en un esfuerzo por aliviar parte del estrés al comienzo de la escuela, Center ISD ha decidido aplicar los fondos de ESSER III para comprar los útiles escolares básicos para el regreso a clases de todos los estudiantes. La financiación de ESSER es temporal, por lo que este servicio será sólo para el año escolar 2022-2023. Se les pedirá a los padres que proporcionen la mochila de su estudiante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el director de su campus.

Sinceramente,

Brian Morris, Superintendente